

1年学年だより

1年学年だより No.13
令和7年 3月 13日(木)
金沢市立港中学校1年

今年最後の学年行事で全力プレー&全力応援!!さらに団結できました!

3月12日(水) 1年球技大会 開催!

1組



2組



3組



4組



5組





球技大会での思い出を言葉に

＜1年球技大会を終えて（生徒のふり返りより抜粋）＞

僕は試合で2本シュートを決めて、4点入れることができて、少しでもチームに貢献できたと思います。2年生になっても球技大会はあると思うし、パスボールをするときがあったら、みんなでパスを回して得点を決めたいです。男子は1位をとることができて、全勝することができてよかったです。（1組 岩本 遼さん）

2組や3組にパスの経験者がいて、少しあきらめ気味だったけど、試合で練習の成果を少しでも出すことができてよかったです。練習の時はシュートは決まらないし、パスもすぐくたまにできるくらいだったけど、本番でシュート入れられたし、相手のボールを奪うこともできたのでうれしかったです。（1組 船本 乃蒼さん）

練習の時よりシュートは決まらなかったけど、チームのみんなで協力してパスを回したりすることができました。どの組にも強い人がいっぱいいて大変だったけど、最後まであきらめずに頑張ることができたのでよかったです。結果は負けてしまったけど、応援はどの組よりも大きな声ですることができてよかったです。（1組 松栄 百香さん）

最初1-1との練習で大敗して、自分でも「これはやばいな」と思い、みんなでチームを替えて昼休みを使って練習をしました。本番は1勝しよう!という気持ちで試合に臨み、1勝することができたので、すごくよかったな、うれしいなと思いました。個人では3回シュートを決めることができたのでよかったです。（2組 空本孝太郎さん）

私は球技大会をして、男子も女子も1位でも2位でもなくてすごく悔しかったです。でも、そのための体育の授業での練習ではみんなで楽しくパスあったり、シュートをたくさん打ったりドリブルの練習をしたりできたのでよかったです。私は休日の日も友達と一緒にパスボールがある公園で練習したりして、前よりもパスが上手くなってよかったです。（2組 塚野 芹南さん）

球技大会では2組の女子も男子も賞を取れませんでしたけど、練習の時よりも団結力や判断力が強くなり1人1人がボールに向かって自分から取りに行こうとがんばっていました。私はシュートをすることはできなかったけれど、パスをみんなにつなげていくことができてよかったです。来年は勝ちたいです。（2組 牧島 朱寿さん）

球技大会の前にみんなで1回しか練習できなかったけど、1位を取れてうれしかったです。試合ではシュートが1,2回入れることができたし、特に1組と5組との試合でたくさんカットができてよかったです。最後の4組との試合で最初は負けたけど最後には勝ててうれしかったです。（3組 岡本 結衣さん）

思ったよりも動けたのがうれしかったし、何本かシュートが入ったのでよかったです。結果としては、男子は全敗という悲しい結果となってしまったけれど、特に大きな事故やけがが起らず最後まで協力してやり切ることができたので、とても良い経験になりました。（3組 永栄 偉大さん）

始めの方に1回しかシュートを入れられなかったのが、悔しかったです。2組には負けてしまったけど、優勝できたのでよかったです。何回かカットができたし、それからシュートにつなげることもできてよかったです。みんなでパスをし合ったり、協力したりして団結力がUPできたと思いました。（3組 橋川 由奈さん）

私は3組との練習試合の時、「26・4」で負けてしまって、「もうだめだな」とあきらめかけていました。そして本番。変更したチームで1回も練習してなかったので、正直不安でした。だけど、本番だとやっぱりみんな気合が入っていて、3試合も勝つことができました。（中略）2位を取れたので、自分自身では最高の球技大会でした。（4組 油田 千愛さん）

僕は球技大会をふり返って、練習の時はあんまり積極的にパスをしたりシュートをしたりなどができなかったけど、練習していくにつれてうまくパスやシュートをすることができたのでよかったです。当日はしっかりとパスを回し、シュートすることができたし、相手ができるだけ入らないように防いだりすることができたのでよかったです。（4組 高木 祥梧さん）

今日、球技大会をして女子が2位でした。1位が取れなくて少し悔しい気持ちもあるけど、2位を取ることができてうれしかったです。自分がよかったと思うプレーは、1度だけ相手にパスをさせないようにボールをキープしたこと。クラスの女子でよかったと思うプレーはシュートできる人にパスしたことと、あせらずにゴールの近くに行ってシュートできていたことです。（中略）1位じゃなかったけどすごく楽しかったです。（4組 刀祢 萌果さん）

クラスでだれかが代表で出て、応援して喜び合うということはほとんどなかったけど、シュートを入れると仲間全員で喜び合っ、クラスの団結力を高めることもできたし、他のチームでも、拍手をしたり応援できてよかったと思った。体育委員としては、仕事を忘れることはなく、次は何をすれば良いのかなと順序よく仕事をすることができた。（5組 武田 悠玖さん）

私は今日の球技大会で全部の試合で負けてしまったけど、できるだけボールを積極的に取りに行くことができたからよかったです。点を1回は入れられたからよかったです。男子が試合をしている時も応援しました。チームで協力してがんばられたし、自分たちの時じゃなくてもA,Bチームを応援できました。勝てなかったのは悔しいけど、全力でやれたし楽しんでよかったです。（5組 刀祢 あいかさん）

球技大会では、みんな思っていたよりも、頑張っていたのでとても驚きました。絶対に勝ちたいという思いが強かったのか分らないけど応援からは「○○頑張れ〜!」「○○今がチャンス!」「○○いけ〜!」という掛け声が頻りに聞こえました。クラス全員が一致団結して楽しめたと思います。誰ともけんかせずに、お互いの短所をアドバンスし合う姿が多数見られました。（5組 村本 瑠翔さん）

【1年球技大会の結果】

「男子の部」

1位 1組

2位 5組

「女子の部」

1位 3組

2位 4組



CONGRATULATIONS!